



CIBanco cierra compra división fiduciaria Evercore

InfoSEL, julio. 10.- CIBanco, un prestador de diversos servicios financieros en México, cerró la compra de la división fiduciaria de Evercore Casa de Bolsa, como parte de un proceso con el que busca diversificar sus ingresos.

La operación, por una cantidad no revelada, considera el control de 57 fideicomisos, con los que el comprador suma más de mil 900 bajo su administración, dio a conocer a través de un comunicado.

"Es en este contexto que CIBanco consolida su liderazgo en un negocio de alta especialización que está muy ligado a los servicios secundarios para los clientes patrimoniales y corporativos", escribió el banco en el comunicado.

Tras la operación, que recibió la autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, el banco suma operaciones financieras por su división fiduciaria por más de un billón 200 mil millones de pesos (53 mil 678 millones de dólares).

La compra representa una más de las apuestas de CIBanco por los servicios fiduciarios, luego de acordar la compra de ese negocio Deutsche Bank México, la filial local del banco alemán que busca desprenderse de sus activos aquí.

El mercado fiduciario mexicano representa aproximadamente siete billones 160 mil millones de pesos (314 mil 311 millones de dólares), de acuerdo con el banco.

Por su parte, Evercore enfocará su negocio en la asesoría de inversión y administración de carteras, especialmente en personas de alto patrimonio, además de inversiones institucionales.